Date 02/04/1992



COLLECTE DE SANG les 6 et 7 avril 1992

Une collecte de sang sera faite par la Croix Rouge de Belgique Les 6 et 7 avril 1992.

Il n'est pas nécessaire de souligner l'importance d'un tel geste de solidarité humaine.

LE Croix Rouge de Belgique a accepté d'établir à cette occasion le groupe et les sous-groupes sanguins de ceux des donneurs qui ne le posséderaient pas encore.

Cette collecte de sang se fera pour le personnel féminin de préférence le 6 avril de 14 à 17 Heures et pour le personnel masculin le 7 avril de 14 à 17 heures, Cortenberg 66.